

お盆休み期間中、コロナ禍で外出自粛

- 住宅街で…「子どもたち」が遊んでいるかもしれません
- 子どもたちの、「飛び出し」、「思わぬところで遊んでいるかも…」
- 住宅街の走行は、いつもより慎重に、そして「徐行」しましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底
お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょ

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろ

◇交通事故を防止するために！◇

- 道路を渡る歩行者を予測！
- 交差点では、必ず安全確認！
- 前方をよく見て運転に集中！

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- ・ もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・ 信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点は要注意！◇

… 歩行者を見落とさないで！ …
イエローストップの励行 ☞ 黄色信号は…『止まれ』です

◇右左折時、横断歩道手前 スピードを落として、徐行する◇
『あ！』と思ったら、『すぐ』止まれるように！

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

札幌 国道5号の交差点 出合い頭に衝突 信号無視か？

1人が脊椎損傷の重傷、2人が軽傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇早朝 信号交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/8/9(日) 12:07

9日午前6時半ごろ、札幌市東区北30条東1丁目の国道5号線の交差点で、乗用車同士が出合い頭に衝突しました。警察によりますと、この事故で白の乗用車を運転していた男性(42)が脊椎を損傷する重傷とみられていて、黒の乗用車に乗っていた30代の男性2人も軽いけがをしました。警察は、白の乗用車が信号を無視したとみて事故の原因を調べています。

交差点 右折車を避けようとしたバイク転倒

右折した車の運転手が救護せず立ち去る

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょ◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2020/8/9(日) 9:31

8日昼12時50分ごろ、沖縄県の国道の交差点を右折してきた車を避けようと、対向車線にはみ出したバイクが対向車と接触し転倒した。バイクの運転手の男性(30)は右足打撲などの軽傷。警察は右折した車の運転手が救護せず立ち去ったとして、救護義務違反を視野に調べている。